

Detienen a dos sujetos por robo en establecimiento educacional

COIHUECO. Según Carabineros, habrían sustraído notebooks, una tablet, microscopios y parlantes.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Desde Carabineros informaron que dos sujetos fueron detenidos por el delito de robo en lugar no habitado, hecho que afectó a la Escuela Básica Guillermina Drake Wood, en Coihueco. Desde la institución policial detallaron que la detención fue realizada por funcionarios de la Subcomisaría de Coihueco, luego de diligencias ejecutadas tras el análisis de cámaras de seguridad, hecho ocurrido durante la mañana del martes.

En ese contexto, desde Carabineros detallaron que fue el director del establecimiento quien se percató del hecho, cuando, al llegar por la mañana a la escuela, advirtió que las puertas de las salas se encontraban forzadas. Sumado a ello, desde la entidad policial agregaron que se constató la sustracción de especies tecnológicas y material educativo pertenecientes al establecimiento. Entre aquellas especies se encontraba un notebook y una Tablet, ambas pertenecientes al Ministerio de Educación, sumado a artículos de estudio como microscopios y parlantes.

Desde Carabineros detallaron que el avalúo total de los daños y las especies sustraídas, asciende a un monto de \$6 millones de pesos.

Tras la denuncia, personal policial inició actuaciones au-



CEDIDA

DETENIDOS SON UN ADULTO DE 19 AÑOS Y UN ADOLESCENTE DE 17.



FUERON SUSTRÁIDAS ESPECIES EDUCATIVAS DEL ESTABLECIMIENTO.

tónomas, logrando establecer mediante la revisión de cámaras de seguridad que el delito fue cometido cerca de las 05:00 horas del martes. Las imágenes permitieron identificar a dos sujetos, lo que derivó en un operativo que culminó con su detención en un domi-

cilio del sector.

INVOLUCRADOS

Desde Carabineros detallaron que los sujetos detenidos corresponden a un adulto de 19 años y un adolescente de 17 años, ambos con antecedentes policiales y sin causas vigentes,

quienes habrían reconocido su participación en el ilícito, según informaron de Carabineros. En el lugar, funcionarios policiales recuperaron parte de las especies sustraídas, las cuales fueron posteriormente reconocidas por el director del establecimiento educacional.

En ese contexto, desde Carabineros declararon que la entidad reitera "su compromiso con la seguridad de los establecimientos educacionales y la persecución de delitos que afectan a la comunidad, destacando la importancia de la denuncia oportuna y el uso de medios tecnológicos para el esclarecimiento de estos hechos", comentaron en una declaración pública. CG